



OUTDOOR DIGITAL LIGHTING TIMER
MINUTERIE D'ÉCLAIRAGE NUMÉRIQUE D'EXTÉRIEUR
052-8815-0

125 V AC / 60Hz
15 A / 1875 W resistive I résistive
10 A / 1250 W tungsten I tungstène
8 A ballast I ballast
1/2 HP

Instructions

Press the PROGRAM button repeatedly until the desired function appears in the LED display window:

- f Always OFF
- o Always ON
- 1-9 ON at dusk and OFF 1 to 9 hours later, as set
- R Random Mode: ON at dusk and OFF after random hours, each day different.
For example, one day ON at dusk and OFF after 3 hours, the next day may be ON at dusk and OFF after 5 hours.
- d Dusk-to-Dawn Mode: ON at dusk and OFF at dawn

Suitable for use with outdoor appliances. Raintight when mounted vertically with the receptacle facing downward. Use a three- conductor GFCI protected outlet. Do not immerse in water. DO NOT EXCEED RATED CAPACITY. Not for permanent installation. Do not install or use this product for more than a 90-day period per year.

3-year Limited Warranty:

This Noma® product carries a three (3) year warranty against defects in workmanship and materials. Trileaf Distribution agrees to replace the defective product free of charge within the stated warranty period, when returned by the original purchaser with proof of purchase. This product is not guaranteed against wear or breakage due to misuse and/or abuse.

Instructions

Appuyez sur le bouton PROGRAM (PROGRAMME) jusqu'à ce que la fonction souhaitée apparaisse dans la fenêtre d'affichage à DEL :

- f Toujours éteint
- O Toujours en marche
- 1-9 MARCHE (ON) au crépuscule et ARRÊT (OFF) 1 à 9 heures plus tard, comme indiqué
- R Mode aléatoire : MARCHE (ON) au crépuscule et ARRÊT (OFF) après des heures aléatoires, chaque jour différentes.
Par exemple, un jour MARCHE (ON) au crépuscule et ARRÊT (OFF) après 3 heures. Le lendemain cela peut être MARCHE (ON) au crépuscule et ARRÊT (OFF) après 5 heures.
- d Mode « crépuscule à l'aube » : MARCHE (ON) au crépuscule et ARRÊT (OFF) à l'aube

Convient pour une utilisation avec les appareils extérieurs. Étanche lorsque monté verticalement avec la prise face vers le bas. Utilisez une prise protégée par disjoncteur de fuite de terre à trois conducteurs. Ne submergez pas dans l'eau. NE DÉPASSEZ PAS LA VALEUR NOMINALE. N'est pas prévu pour une installation permanente. Ne pas installer ou utiliser ce produit pour plus d'une période de 90 jours par an.

Garantie limitée de trois ans :

Cet article NomaMD comprend une garantie de trois (3) ans contre les défauts de fabrication et de matériau(x). Distribution Trifeuil consent à remplacer l'article sans frais au cours de la période de garantie convenue lorsqu'il est retourné par l'acquéreur initial, accompagné de la preuve d'achat. Exclusion : usure ou bris causés par un usage abusif ou inapproprié.

If you have any questions, comments or problems, call NOMA Customer Service between 10 am-6pm EST at 1-866-827-4985.

Si vous avez des questions, des commentaires ou des problèmes, appelez le 1-866-827-4985 entre 10h00-18h00 HNE pour le service à la clientèle NOMA